

TORRE ANTENA Y CENTRO DE RTVE SOBRE LA M-30 EN MADRID

Arquitecto: Emilio F. Martínez de Velasco,

Como habíamos prometido en el número anterior, publicamos hoy el nuevo centro de RTVE que constituye el último importante cambio de imagen de la capital, al tiempo que una confirmación de cuanto la M-30 irá tomando sucesivamente un valor urbanístico y arquitectónico cada vez mayor.

Debido a elementales razones de seguridad para el Centro no nos es posible publicar planos. Pedimos excusas a los lectores y nos conformamos con fotografías de la maqueta y de la realidad al tener la obra un impacto formal exterior suficientemente intenso.

Como se observará, el centro consta de varios pabellones, de los que se ha construido hasta ahora sólo uno.







